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ATA Nº 4 – Comitê de Gestão  
26/02/2024 

 
 

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro de 2024, nas dependências do Estádio Urbano Caldeira (Vila 
Belmiro) reuniram-se os membros do comitê de gestão do Santos Futebol Clube: Marcelo Teixeira 
(Presidente); Fernando Bonavides (Vice-presidente) e Daniel Pereira Alves. 
 
A reunião visou a discussão e deliberação dos seguintes assuntos com a presença do Diretor Jurídico 
para secretariar os trabalhos e redigir a presente ata: 

1- Andamento das negociações com patrocinadores;  

2- Definição sobre a continuidade com a Libra ou Liga Forte; 
3- Avaliação da proposta da BAND Tv aberta; 
4- Implantação do sistema de acesso por reconhecimento facial (biometria);  
5- Apresentação do terceiro uniforme desenvolvido com a Umbro, e 
6- Ratificação das CI’s aprovadas e contratos assinados das diversas áreas do Clube.  
 

 
1 - Andamento das negociações com patrocinadores. 
O Dr. Daniel Nascimento Curi, Diretor Jurídico, expôs, mais uma vez, de maneira detalhada, a 
situação das negociações do a empresa Blaze; atual patrocinadora master do Santos Futebol Clube, 
apontado os riscos de eventual disputa judicial decorrente da rescisão unilateral do contrato, em que 
pese os problemas de ordem reputacional enfrentados pela Blaze, conforme vasta exposição na 
mídia. Também apontou entraves do contrato com a Parimatch, empresa interessada em patrocinar 
o Clube, como: foro de eleição em Londres; elevada multa contratual em caso de rescisão, que 
permanecem nas minutas contratuais não obstante nossa solicitação de alteração.  
Após longa discussão entre os presentes, deliberou-se que, nos próximos dias, serão convocadas 
reuniões com os representantes da Blaze e, também, da Parimacth para solução final dos obstáculos 
existentes visando a aceitação proposta que melhor atender aos interesses do Clube, sopesando 
riscos, custos e benefícios. 
 
2 - Definição sobre a continuidade com a Libra ou Liga Forte. 
Os presentes retomaram a discussão sobre a continuidade de participação na Libra ou mudança para 
a Liga Forte, após avaliação do melhor interesse para o Clube. Com o avanço da negociação dos 
diretos de transmissão com Rede Globo, os presentes concordaram em seguir com a Libra, pelo 
prazo inicial de 05 anos. Todos os presentes, votaram e aprovaram.  
 
3 - Avaliação da proposta da BAND TV Aberta. 
Apresentada a proposta de possível interesse em negociação dos direitos de transmissão com a Band 
TV Aberta, os presentes decidiram por suspender as tratativas, tendo em vista a possibilidade de 
negociação pelo grupo da Libra com a Rede Globo. Todos os presentes, votaram e aprovaram. 
 
4 - Implantação do sistema de acesso por reconhecimento facial (biometria)  
O gestor do departamento de tecnologia foi convidado a apresentar sistemas de biometria já 
testados e implantados por empresas do mercado. Após a apresentação, o gestor prestou os 
esclarecimentos necessários e comprometeu-se a buscar orçamentos com os principais fornecedores 
do mercado. Todos os presentes, votaram e aprovaram. 
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5 - Apresentação do terceiro uniforme desenvolvido com a Umbro. 
O departamento de marketing do Clube, convidado a participar da reunião, apresentou a proposta 
para o terceiro uniforme – off 3, desenvolvido em conjunto com a Umbro. A sugestão para Off 3, não 
foi aceita pelos conselheiros, após debates e esclarecimentos, os presentes recomendaram o 
desenvolvimento de novo produto. Todos os presentes, votaram e aprovaram. 
 
6 – Ratificação das CI’s aprovadas e contratos registrados das diversas áreas do Clube 
Os presentes revisaram a lista dos contratos já registrados e despachados, consolidando e 
confirmando as aprovações. Concordaram com a manutenção da relação de contratos como 
documentos a esta Ata, dispensando a publicação no Portal da Transparência, acompanhando a 
orientação do Diretor Jurídico, para atendimento das regras impostas pela Lei Geral de Proteção de 
Dados.   
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